

2. Dezember 2020

Motion

von Simone Brander (SP)
und Pascal Lamprecht (SP)

Der Stadtrat wird beauftragt, den regionalen Richtplan im Hinblick auf die Berücksichtigung des Klimaschutzes und des entsprechenden Netto-Null-Zieles zu aktualisieren.

Begründung:

Der regionale Richtplan dient als strategisches Planungsinstrument und soll auch eine klimaverträgliche Entwicklungsstrategie auf regionaler Ebene verfolgen. Die Siedlungsentwicklung nach innen ist Teil einer klimaverträglichen Entwicklungsstrategie auf regionaler Ebene. Ein Ziel ist es, die Wege zwischen Wohnort, Arbeit und Freizeit zu verkürzen und damit Fahrzeugkilometer einzusparen. Der Klimaschutz und die entsprechenden Ziele zur Reduktion des Treibhausgasausstosses wurden bisher nicht im regionalen Richtplan berücksichtigt. Deshalb soll der regionale Richtplan entsprechend aktualisiert werden.



